NIEDERÖSTERREICHISCHER BLASMUSIKVERBAND PRESSEINFORMATION



Wien, Juni 2023

65. ÖBV Kongress in Wien

Vom 8. bis zum 10. Juni fand in der Bundeshauptstadt Wien der 65. ÖBV-Kongress statt, der ein klares Signal der Einheit und Harmonie in der Blasmusikwelt darstellte.

Auf Einladung des Wiener Blasmusikverbands versammelten sich Delegierte aus verschiedenen Landes- und Partnerverbänden, um gemeinsam an zukünftigen Projekten zu arbeiten.

Die Delegation des NÖBV setzte sich aus Landesobmann Bernhard Thain, Landeskapellmeister Gerhard Forman, Landeskapellmeister-Stv. Adolf Obendrauf, Landesjugendreferentin Sonja Wurm, Landesfinanzreferent Manfred Ebhart Landesstabführer Georg Speiser und Friedrich Anzenberger zusammen.

Landeskapellmeister Gerhard Forman wurde an diesem Wochenende das Ehrenkreuz in Silber des ÖBV verliehen.

Fazit des Kongresses: Es ist von entscheidender Bedeutung, dass wir weiterhin aktiv bleiben und innovative Ansätze verfolgen, um die bunte und hochwertige Blasmusikszene in unserem Land auch in Zukunft zu erhalten.